

Temas de Nuestra América

agradece la colaboración de las siguientes personas,
autores y autoras de artículos y ensayos

Isabel Cristina Bolaños-Villalobos. Costa Rica

Máster en la Enseñanza del Inglés para Hablantes de Otras Lenguas, TESOL (por su siglas en inglés) de la Universidad de Indiana en Pennsylvania. Profesora universitaria en la Universidad Nacional desde el año 2004. Sus áreas de trabajo han sido la escritura creativa y académica, la gramática y la cultura. Coordinadora académica de proyectos nacionales para el mejoramiento de la enseñanza del inglés en instituciones públicas. También ha publicado ponencias y artículos científicos dentro del área del inglés como segunda lengua.

Gabriela Cerdas-Ramírez. Costa Rica

Licenciada en Traducción de la Universidad Nacional. Docente del Área de Inglés de la Escuela de Literatura y Ciencias del Lenguaje desde hace 19 años. Egresada de la Maestría en Literatura Latinoamericana de la Universidad de Costa Rica. Sus áreas de especialidad son la literatura, la expresión oral, escritura y gramática. Ha guiado

diferentes actividades académicas y proyectos de importancia como el de Acreditación del Bachillerato en la Enseñanza del Inglés ante el SINAES.

Mía Gallegos. Costa Rica

Poeta. Periodista cultural. Maestrante en el Programa de Estudios Latinoamericanos con mención en Cultura y Desarrollo. Ganadora del *Premio Joven Creación* de la Editorial Costa Rica y la Asociación de Autores, en 1976; del *Alfonsina Storni*, de Buenos Aires, en 1977 y del *Premio Nacional Aquileo J. Echeverría* en 1985, entre otros importantes reconocimientos y galardones. Tiene una importante obra lírica publicada en Costa Rica e internacionalmente. Miembro de la Academia de la Lengua.

Grace Prada-Ortiz. Costa Rica

Historiadora feminista Doctora en Estudios Latinoamericanos por la Universidad Nacional de Costa Rica. Máster en Ciencias Históricas por la Universidad de la Amistad de los Pueblos Patricio Lumumba, de Moscú. Académica



Licencia Creative Commons
Atribución-No-Comercial
SinDerivadas 3.0 Costa Rica.

investigadora del Instituto de Estudios Latinoamericanos, IDELA. Investigadora de las temáticas de género y estudios de las mujeres. Fue directora la Maestría en Estudios de la Mujer, Presidenta del Sistema de Estudios de Posgrados Directora del Programa de Doctorado en Estudios Latinoamericanos en la Universidad Nacional de Costa Rica. Tiene una rica obra publicada, entre la cual destaca *Mujeres forjadoras del pensamiento costarricense* y *Ensayos femeninos y feministas*. Profesora invitada en la Universidad de La Serena, Chile, pasante en México, conferenciante internacional.

Jimmy Ramírez-Acosta. Costa Rica

Máster en Educación con Énfasis en la Enseñanza del Inglés, se ha desempeñado como profesor de inglés en la Escuela de Literatura y Ciencias del Lenguaje. Ha desarrollado su experiencia docente en la Universidad Nacional de Costa Rica y en instituciones de educación superior privadas. Cuenta con varios libros publicados para la enseñanza del inglés y artículos sobre la lingüística aplicada al inglés.

Fabián González-Ramírez. Costa Rica

Bachiller en Historia por la Universidad Nacional de Costa Rica. Se desempeña como

miembro del equipo editor de la Revista de Historia en esa misma Universidad. Maestrante en Estudios Latinoamericanos con mención en Cultura y Desarrollo del Instituto de Estudios Latinoamericanos.

Regina Simon da Silva. Brasil

Graduada en Letras por la Universidade Federal do Espírito Santo, Maestra y Doctora en Letras Neolatinas por la Universidade Federal do Rio de Janeiro, con mención en Literatura Hispanoamericana. Es profesora de la Universidade Federal do Rio grande do Norte en las áreas de Lengua Española y Literaturas Hispánicas. Entre sus líneas de investigación están: Literatura Hispanoamericana, alteridades, conquista y transculturación.

Jorge Daniel Vázquez-Arreaga. Ecuador

Licenciado en Ciencias de la Educación por el PUCE, Ecuador. Licenciado en Filosofía por la Universidad Nacional. Profesor en la Universidad Central del Ecuador. Investigador Asociado a FLACSO. En 2014 fue académico visitante en la Universidad de New York. Coautor y autor de varias obras, entre ellas, *Miradas que marcan. Crítica de las representaciones de jóvenes en la prensa* (FLACSO-Costa Rica, 2012), *Resignificar la Educación. Comunicación, Cultura y Pedagogía(s)* (Ediciones



Unisalle, 2013) y de *Identidades en transformación. Juventud indígena, migración y experiencia transnacional en Cañar-Ecuador* (FLACSO-Ecuador, 2014). Cuenta con varios artículos académicos publicados en revistas especializadas internacionales. Es docente en la Universidad Central del Ecuador e investigador asociado a FLACSO-Ecuador.

Marlene Vásquez-Pérez. Cuba

Filóloga, ensayista, profesora. Investigadora del Centro de Estudios Martianos donde actualmente forma parte del equipo que realiza la edición crítica de las Obras Completas de Martí. Su producción se encuentra publicada en

revistas especializadas internacionalmente e incluyen crítica literaria, ensayos, análisis literarios y compilaciones.

Nuria Villalobos-Ulate. Costa Rica

Magíster en Español como Segunda Lengua y Magister en Lingüística, con Licenciatura en Lingüística Aplicada a la Enseñanza del Inglés y especialidad en Enseñanza del Español como Segunda Lengua. Académica de la Escuela de Literatura y Ciencias del Lenguaje de la Universidad Nacional de Costa Rica. Conferencista nacional e internacional con una rica producción intelectual publicada en revistas especializadas, responsable de traducción y corrección de pruebas (proof-reading) del presente número.

